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Furacão Milton toca o solo da Flórida Furacão Milton toca o solo da Flórida 
com ventos de quase 200km/hcom ventos de quase 200km/h

O furacão Milton chegou à costa da Flórida às 20h30 (21h30 no horário de Brasília) desta quarta-feira, 9, tocando o solo de Siesta Key, perto da 
cidade de Sarasota, com categoria 3 e ventos de pico de 205 quilômetros por hora. Pouco mais de uma hora depois de tocar o solo, Milton se 
enfraqueceu para um furacão de categoria 2, mas alertas sobre o efeito devastador, incluindo inundação repentina, permaneciam ativos.  p11
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BRASIL
Governo de Goiás vai Governo de Goiás vai 
anunciar projeto vencedor anunciar projeto vencedor 
da revitalização do complexo da revitalização do complexo 
do estádio Serra Douradado estádio Serra Dourada

REFORMA
Comissão de Comissão de 
Constituição e Justiça Constituição e Justiça 
aprova proposta que limita aprova proposta que limita 
decisão monocrática no STFdecisão monocrática no STF

POLÍTICA
Presidente do Atlético-GO Presidente do Atlético-GO 
joga a toalha e diz que joga a toalha e diz que 
clube já está rebaixado no clube já está rebaixado no 
Brasileiro: ‘Não adianta iludir’Brasileiro: ‘Não adianta iludir’
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A Secretaria Municipal 
de Infraestrutura Ur-
bana (Seinfra) assu-

me, a partir desta quinta-feira 
(10), a operação e adminis-
tração do Aterro Sanitário de 
Goiânia, local gerido desde 
2007 pela Comurg. O servi-
ço foi retirado da empresa 
no início do mês e, agora, a 
pasta prepara um contrato 
emergencial junto à empre-
sa privada. Ao mesmo tem-
po, o Ministério Público do 
Estado de Goiás (MPGO) tem 
se manifestado tanto para 
que o termo de referência 
utilizado à contratação seja 
alterado, quanto para que o 
processo seja suspenso.

A Prefeitura planeja pagar 
o dobro pela gestão do ater-
ro. Conforme o contrato jun-
to à Comurg, o valor pago, 
atualizado em outubro de 
2023, era de R$ 2.016.325,63 
mensais, sendo a divisão de 
R$ 1.855.259,86 à operação 
e R$ 161.065,77 à adminis-
tração. Já conforme o termo 
de referência obtido pela 

reportagem, o pagamento 
à empresa privada contra-
tada é estipulado em R$ 
4.196.289,10 ao mês. Na oca-
sião, a Seinfra não explicou o 
motivo da diferença entre os 
valores pagos pelo serviço.

A retirada do serviço de 
operação e administração 
do aterro sanitário do contra-
to entre a Comurg e a Sein-
fra foi divulgada no Diário 
Oficial do Município (DOM) 

do dia 1º deste mês, com va-
lidade a partir desta quarta-
-feira (9). A justificativa é que 
a empresa fornecedora de 
maquinários, a RSN Logís-
tica Locação e Serviços de 
Máquinas e Equipamentos, 
teria rescindido o contrato 
com a companhia. “Sem o 
maquinário, ela ficou inca-
pacitada de operar o aterro e 
de executar novos contratos”, 
cita a Seinfra, em nota.

O extrato do termo de 
rescisão bilateral do contrato 
para “prestação de serviços 
de locação de caminhões, 
maquinários, equipamen-
tos, vans, utilitários, ônibus, 
carros e motos, com ou sem 
motorista, mediante con-
trato por demanda” entre a 
RSN Logística e a Comurg 
foi assinado no dia 1º deste 
mês e publicado na edição 
do dia 4. Também com vi-

gência a partir desta quarta. 
O jornal esteve no aterro sa-
nitário nesta data e verificou 
a presença de profissionais 
da companhia. Um servidor 
mencionou que equipes da 
Seinfra estavam no local des-
de terça-feira (8), mas não 
soube dar mais detalhes.

A pasta alega, em nota, 
que a partir desta quinta-
-feira “a operação e admi-
nistração ficam à cargo da 
Seinfra, que está finalizando 
o contrato emergencial e, 
em paralelo, preparando o 
processo licitatório, confor-
me as exigências do Termo 
de Ajuste de Conduta (TAC) 
firmado junto ao MPGO”. A 
data de início da empresa 
que irá assumir o serviço, 
por meio de contrato emer-
gencial, “ainda não está de-
finida”. “O contrato com a 
empresa RSN foi finalizado 
a pedido da Comurg. A Sein-
fra não participou desta de-
cisão da empresa, mas sen-
do a responsável pelo Aterro 
Sanitário, assume a função 
temporariamente”, cita.

O governador Ronaldo 
Caiado (UB) negou nesta 
quarta-feira (9) que o tom da 
campanha do presidente li-
cenciado da Fieg, Sandro Ma-
bel (UB), no segundo turno 
contra o ex-deputado esta-
dual Fred Rodrigues (PL), seja 
de intensificação de ataques. 
O principal cabo eleitoral do 
empresário aponta que o ad-
versário “tenta desviar para 
isso”, mas o foco é a defesa 
por nome que tenha “capaci-
dade de gerir” a cidade.

Ao reforçar o discurso 
prioritário, Caiado volta a 
criticar a atual gestão da 
Prefeitura de Goiânia e afir-
ma até que o Paço Municipal 
tem acumulado dívidas. As 
avaliações do governador 

ocorreram em entrevista co-
letiva durante a inauguração 
de novas estruturas do Com-
plexo Prisional, em Aparecida 
de Goiânia, ao responder se o 
tom da campanha será aque-
le adotado por ele próprio 
no vídeo em que responde 

a postagens e intensifica 
ataques contra o candidato 
apoiado pelo ex-presidente 
Jair Bolsonaro (PL).

O governador nega que 
o tom agressivo seja uma 
estratégia para a disputa. “O 
objetivo de uma campanha 

não é isso. Eles querem des-
viar para isso. O objetivo de 
uma campanha é mostrar 
a situação crítica que pas-
sa Goiânia. A população de 
Goiânia vai ter que escolher 
se vai querer mais um Rogé-
rio cruz por quatro anos ou 
se vai querer uma pessoa 
que tenha capacidade de 
gerir e que tenha a parceria 
com o governador Ronaldo 
Caiado, que já mostrou que 
sabe administrar e o estado 
de Goiás é o mais bem ava-
liado do país”, respondeu.

Caiado postou vídeo 
para rejeitar os apontamen-
tos falsos de que teria consi-
derado buscar o apoio do PT 
a Mabel e chamou as posta-
gens de “fake news”, além de 
“uma canalhice sem tama-
nho típico desses políticos 

de celular”. O governador 
acusou Fred de “nunca ter 
trabalhado na vida” e que 
“nunca fez nada para a cida-
de”, além de lembrar da de-
claração do adversário sobre 
voto para o presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva (PT), em 
2002, em sua primeira parti-
cipação como eleitor.

Nesta quarta, o governa-
dor voltou a tentar indicar os 
critérios que deveriam, em 
sua avaliação, ser considera-
dos pelos eleitores goianien-
ses neste segundo turno. 
“A sociedade tem que saber 
que agora não é brincadeira. 
O cidadão vai ter que decidir 
o que ele quer. Ora, se quer 
brincar com o voto, tudo 
bem. Agora, qual é a capaci-
dade que ele tem de poder 
gerir a cidade?”, questionou.

Reprodução

O Hospital Estadual da 
Criança e do Adolescente 
(Hecad) preparou programa-
ção especial para toda a se-
mana do criança, em come-
moração ao Dia das Crianças, 
celebrado em 12 de outubro. 
Na última segunda-feira,07, 
os pacientes em internação 
na unidade participaram 
da oficina pedagógica Faça 
seu Brinquedo, que faz par-
te dessa programação.

Para a pedagoga hospi-
talar Kely Morais, a iniciati-
va tem o objetivo de trazer 
diversão ao mesmo em 
que estimula a criatividade, 
socialização e consciência 
ambiental dos pequenos.

“Nossa oficina hoje trou-
xe o sopra bolinhas, um 
brinquedo simples, com 
materiais que antes iriam 
para o lixo e que foi produ-
zido e decorado pelas crian-
ças”, contou a profissional.

“Além de brincar duran-
te a confecção do brinque-
do, ao utilizá-lo as crianças 
estão desenvolvendo a co-
ordenação motora, a aten-
ção e a capacidade pulmo-
nar”, explicou Kely.

O pequeno Isaque Maurí-
cio, de 4 anos, gostou tanto da 
proposta que quis fazer dois 
brinquedos. “Eu achei muito 
legal. O meu brinquedo ficou 
bem bonito, com tinta, ade-
sivos e brilho, e eu vou fazer 
mais um”, contou a criança.

“O cuidado com a crian-
ça envolve também pro-
piciar ambientes seguros 
e atividades para que ela 
possa brincar, aprender e 
fortalecer os laços afetivos 
com a família e com a equi-
pe”, disse Ronny Rezende.

Caiado reforça fala sobre “mais um Rogério Cruz” em GoiâniaCaiado reforça fala sobre “mais um Rogério Cruz” em Goiânia

Hecad tem Hecad tem 
programa-programa-
ção especial ção especial 
na semana na semana 
da criançada criança
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Seinfra começa a gerir aterro Seinfra começa a gerir aterro 
sanitário temporariamentesanitário temporariamente
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A licitação para o leilão 
da nova gestão do Es-
tádio Serra Dourada, 

em Goiânia, será no dia 4 de 
dezembro na B3, em São Pau-
lo. O anúncio foi feito pelo 
governador Ronaldo Caiado 
e o vice, Daniel Vilela, nesta 
quarta-feira (9/10).  O objeti-
vo é modernizar e revitalizar 
o espaço que já foi palco de 
grandes eventos esportivos.  

Com duração de 35 anos, 
o valor mínimo para investi-
mentos em adequações é de 
R$ 215 milhões e a estimativa 
total ao longo de todo o pe-
ríodo de concessão é de R$ 
1.049.540.594. Além da ges-
tão, a concessão inclui refor-
ma, modernização, operação 
e manutenção do Complexo 
Serra Dourada, que abrange 
o estádio, Ginásio Valério Luiz 
de Oliveira (Goiânia Arena) e 
o Parque Poliesportivo.  

Caiado destacou a impor-
tância de devolver o Serra 
Dourada ao seu lugar de des-
taque no cenário nacional. 
“Essa mudança vai revolucio-
nar totalmente o espaço, que 
será transformado em um 
centro de eventos moderno, 

um lugar de integração da 
sociedade”, afirmou Caiado. O 
governador definiu o projeto 
como “ousado”, porque vai 
promover o futebol e tam-
bém outras áreas de esporte. 
Caiado ainda enfatizou que o 
investimento deve estimular 

a instalação de mais hotéis e 
shoppings na região. “Então, 
é criado um complexo de 
mercado que vai girar a eco-
nomia da cidade”, ressaltou.  

O vice-governador Daniel 
Vilela destacou que a concep-
ção arquitetônica do espaço 

será preservada. “A concessão 
será uma grande conquista e 
nossa expectativa é que venha 
um grande grupo com a dispo-
sição para investir, revitalizan-
do a praça esportiva protago-
nista dos esportes brasileiros”.  

O presidente da Goiás 
Parcerias, Diego Soares, expli-
cou que o vencedor terá um 
prazo para apresentar as do-
cumentações legais. “Previa-
mente será feita uma análise 
e posteriormente um estudo 
mais profundo dos interes-
sados. Nesse período haverá 
levantamento para apresen-
tação de projetos, formatos e 
duração da obra”, afirmou.  

O Estádio Serra Doura-
da foi inaugurado em 9 de 
março de 1975, na gestão do 
então governador Leonino 
Caiado, lembrou o secretário 
de Esportes, Rudson Guerra, 
explicando que a medida visa 
“devolver ao goiano o que é 

dele”. Ressaltou que até 2018 
a situação do espaço era de 
abandono. “Para resgatar o 
estádio, o Governo de Goiás 
reconstruiu os banheiros e 
fez outras adequações, todos 
com acessibilidade, para me-
lhor acolher o público”.  

A licitação será conduzida 
pelas secretarias de Esporte 
e Lazer, Vice-Governadoria, 
Secretaria-Geral de Governo, 
Sead e a Companhia de Inves-
timentos e Parcerias do Estado 
de Goiás. As empresas interes-
sadas deverão apresentar toda 
a documentação necessária 
no dia 27 de novembro, entre 
10h e 12h, na sede da B3 S.A. 
– Brasil, Bolsa, Balcão, em São 
Paulo. A abertura da licitação, 
do tipo maior oferta, será no 
dia 4 de dezembro, a partir das 
14h, no mesmo local. O edital 
e demais informações estão 
disponíveis para consulta no 
portal do Governo de Goiás.

Divulgação

Governo de Goiás anuncia leilão Governo de Goiás anuncia leilão 
para nova gestão do Serra Douradapara nova gestão do Serra Dourada
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A Prefeitura de Goiânia já 
recebeu 10 novas ambulân-
cias contratadas para reforçar 
o atendimento no Serviço 
Móvel de Urgência (Samu). 
São cinco Unidades de Supor-
te Avançado (USA), equipada 
para atendimentos de casos 
de urgência que necessitam 
de intervenção médica de 
imediato, e cinco Unidades 
de Suporte Básico (USB).

Quatro USA já estão em 
operação, uma é reserva 
técnica. As UBS chegaram 
no sábado (5/10) e vão en-
trar em operação assim que 
as alterações necessárias 
no Cadastro Nacional de 
Estabelecimentos de Saúde 
(CNES) ficarem prontas, o 
que deve ocorrer até o fim 
desta semana.

O Decreto nº 34/2024, para 
aquisição das ambulâncias, 
foi publicado no Diário Oficial 
do Município (DOM) no dia 13 
de setembro de 2024. O do-
cumento prevê a locação de 
22 veículos: 17 USB e cinco 
USB. “Essas ambulâncias são 
essenciais para atender a de-
manda do Serviço de Aten-
dimento Móvel de Urgência 

e estarão em operação por 
um período de 180 dias, con-
forme previsto no decreto”, 
esclarece o responsável pelo 
Samu, José Cleodark.

Cleodark destaca tam-
bém que as entregas estão 
sendo realizadas de forma 
antecipada. “A empresa te-
ria 45 dias, após publicação 
do decreto, para entregar 
todas as viaturas, mas já re-
cebemos 10 e no próximo 
sábado chegam mais”, diz.

As novas viaturas irão for-
talecer o atendimento de pes-
soas em situações de emer-
gência e urgência na capital. 
“Tudo está sendo feito con-
forme acertado junto ao Tri-
bunal de Contas do Município 
(TCM), agora nosso próximo 
desafio é trocar o sistema de 
telefone, que hoje é analógi-
co, vive dando problemas e 
consegue atender somente 
20% das ligações que chegam 
ao Samu”, afirmou Cleodark.

Após um período de seca 
e calor extremo, o Brasil está 
enfrentando o início de um 
período úmido, com chuvas 
intensas e tempestades afe-
tando várias regiões. O Insti-
tuto Nacional de Meteorolo-
gia (Inmet) emitiu alertas de 
“perigo” e “perigo potencial” 
para mais de dez estados, 
além do Distrito Federal.

A partir da quarta-feira, 
9, nebulosidade e chuvas 
significativas começam a se 
formar em todos os esta-
dos da região Sudeste. Em 
São Paulo, o litoral sul e a 
região metropolitana serão 
as mais afetadas, enquanto 
no Rio de Janeiro e em Mi-
nas Gerais haverá chuvas 
em grande parte do territó-
rio, exceto o norte mineiro. 
Nesta quinta-feira, 10, as 
chuvas se intensificam e 
permanecem até o fim da 
semana, com volumes totais 
que podem exceder os 100 
mm em áreas isoladas.

Além disso, existe a for-
mação de uma área de bai-
xa pressão entre o Paraguai, 
Mato Grosso do Sul e o oes-
te da Região Sul, e a subse-
quente formação de um ci-

clone extratropical, elevam 
o potencial para eventos 
de tempo severo. Isso pode 
causar transtornos em várias 
regiões, especialmente no 
Sul, Sudeste e Centro-Oeste.

Ao longo do mês de outu-
bro, as chuvas devem retor-
nar e avançar pelo Brasil, com 
precipitações acima da média 
em grande parte da Região 
Sul, Mato Grosso do Sul, São 
Paulo e sul do Rio de Janeiro 
e de Minas Gerais. No entan-
to, nas regiões Norte, Nor-
deste e parte do Centro-Oes-
te, as precipitações devem se 
manter abaixo da média.

TEMPO EM GOIÁS
Em Goiás, o tempo pode 

ficar nublado e é previsto 
pancadas de chuva, que po-
dem ser volumosas, em es-
pecial nesta quarta-feira, 9 e 
quinta-feira, 10, com possibi-
lidade de granizo. Segundo 
a Inmet, essa mudança está 
associada ao alinhamento 
da convergência de umida-
de na porção central do país.

Nesta quinta, as regiões 
Norte, Oeste, Leste, Central 
e Sul devem receber panca-
das de chuva de até 5 milí-
metros. Já a região Sudoeste 
em 5% de chance de chuva.

Goiânia recebe novas ambulâncias Goiânia recebe novas ambulâncias 
para reforçar atendimento no Samupara reforçar atendimento no Samu

Inmet alerta para chuvas intensas Inmet alerta para chuvas intensas 
e tempestade em 10 estadose tempestade em 10 estados
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A Comissão de Constitui-
ção e Justiça e de Cidadania 
(CCJ) da Câmara dos Deputa-
dos aprovou, no início da tar-
de desta quarta-feira (9), a ad-
missibilidade da Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC) 
nº 8/2021, que limita decisões 
monocráticas no Supremo 
Tribunal Federal (STF) e em 
outros tribunais superiores.

A PEC foi aprovada no Se-
nado em novembro do ano 
passado e agora tramita na Câ-
mara. Agora, após a aprovação 
na CCJ da Câmara, a PEC segue 
para uma comissão especial, 
formada para analisar a pro-
posta. Em seguida, será anali-
sada pelo Plenário da Câmara.

A PEC recebeu 39 votos 
favoráveis e 18 contrários 
na comissão. Para o relator 
da proposta, deputado Mar-
cel van Hattem (Novo-RS), 
o objetivo do projeto é de-
fender a democracia. “É uma 
revalorização deste Poder 

Legislativo e do mandato 
parlamentar. Não é razoável 
numa democracia que uma 
única pessoa utilize-se do 
poder de uma caneta para 
desfazer a decisão de todo 
um Congresso Nacional”.

Já o deputado Rubens Pe-
reira Júnior (PT-MA) acredita 

que a proposta da oposição 
é parte de um pacote de re-
taliação ao Supremo, pela 
sua atuação contra todos que 
atentaram contra o processo 
eleitoral de 2022. “Primeiro, 
porque o Supremo foi indis-
pensável na defesa da demo-
cracia e na lisura das eleições 

que transcorreram em 2022”, 
afirmou o parlamentar.

“Esse projeto tem um se-
gundo objetivo: tentar fazer 
uma pressão na Suprema 
Corte do País para, de al-
guma forma, aliviar o julga-
mento dos criminosos que 
estão sendo acertadamente 

condenados pelo Poder Ju-
diciário”, completou.

DECISÕES
A PEC 8/2021 proíbe de-

cisões monocráticas que sus-
pendam a eficácia de lei ou 
ato normativo com efeito ge-
ral, ou que suspendam atos 
dos presidentes da República, 
do Senado e da Câmara dos 
Deputados. Também ficam 
vetadas decisões monocráti-
cas com poder de suspender 
a tramitação de propostas 
legislativas, que afetem polí-
ticas públicas ou criem des-
pesas para qualquer Poder.

As decisões monocráticas 
são aquelas tomadas por ape-
nas um magistrado. Trata-se 
de uma decisão provisória, 
que precisa ser confirmada 
pelo conjunto dos ministros 
da Corte. Em agosto, o Ple-
nário do Supremo Tribunal 
Federal (STF) confirmou a 
suspensão, por tempo inde-
terminado, da execução de 

emendas parlamentares ao 
Orçamento da União.

Também foram suspensas 
as emendas individuais de 
transferência especial, as cha-
madas “emendas Pix”, que per-
mitem a transferência direta a 
estados e municípios, por in-
dicação individual de um de-
putado ou senador, mas sem 
que seja necessário vincular a 
verba a projeto, programa ou 
convênio específicos.

A maioria dos ministros 
do STF confirmaram uma de-
cisão provisória do ministro 
Flávio Dino. Pelas decisões 
de Dino, a suspensão dos re-
passes deve vigorar até que 
o Congresso implemente re-
gras que garantam a trans-
parência e a rastreabilidade 
das emendas parlamenta-
res. O ministro destacou 
que o plenário do Supre-
mo já definiu restrições às 
emendas no julgamento de 
2023, em que proibiu o cha-
mado “orçamento secreto”.

Divulgação

CCJ da Câmara aprova projeto CCJ da Câmara aprova projeto 
que proíbe decisões individuais no STFque proíbe decisões individuais no STF

O primeiro turno das elei-
ções municipais de 2024 re-
sultou na eleição de 34% de 
prefeitos negros, em aumen-
to ao resultado de 2020. De 
acordo com dados do Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE), 
1.841 candidatos negros fo-
ram escolhidos para assumir 
a cadeira nas prefeituras no 
último domingo (06), sendo 
127 pretos e 1.714 pardos.

Em 2016, o TSE começou a 
coletar a informação sobre a 
declaração racial dos candida-
tos. Nas eleições municipais 
de 2024 o trinfo dos prefeitos 
negros eleitos é fato inédi-
to em mais de 480 cidades. 
Em 2016, os prefeitos negros 
eleitos no 1º turno represen-
tavam 29% do total. No pleito, 
em 2020, seguinte a propor-
ção chegou a 32%. A maioria 
dos municípios que elegeram 
prefeitos negros estão no Nor-
deste, com 184. Na sequência, 
o Sudeste com 149, além de 
Sul (50), e Norte (42).

Mesmo com o aumento 
do número de gestores mu-
nicipais negros, os prefeitos 
brancos seguem sendo a 

maioria, representando 65,7% 
do total. Indígenas e amarelos 
correspondem por 0,2%, cada 
um, das vagas. Na votação, 
também conseguiram vitória 
26.789 vereadores que se de-
claram negros. Houve um pe-
queno aumento em relação 
a 2020, quando foram 26.003 
vereadores desse grupo.

INDÍGENAS
O número de vereadores 

eleitos que se declararam in-
dígenas também subiu: pas-
sou 181 (031% do total) para 
241 (0,41% do total). Apesar 

de ainda representarem uma 
parcela muito pequena das 
câmaras municipais, o au-
mento da proporção deles 
em relação aos demais eleitos 
foi considerável, de 32,2%.

A parcela de vereado-
res brancos encolheu. Fo-
ram 31.100 eleitos em 2020 
(53,53% do total) em 2020 e 
30.846 (52,81% do total) agora.

O número de vereado-
res eleitos que se declaram 
com a cor/raça amarela caiu 
de 234 (0,40% do total) na 
eleição de quatro anos atrás 
para 213 (0,36%) nesta.

As eleições de 2024 mar-
caram o ano em que mais se 
elegeram candidatos que 
trazem em seus nomes al-
gum posto ou graduação 
militar neste século. Só no 
pleito deste ano, 152 con-
correntes foram eleitos com 
postos que vão de “general” 
a “praça”, representando 
0,24% de todos os prefeitos 
e vereadores eleitos no País. 
Os dados são da Nexus.

O número é 13% maior se 
comparado aos eleitos em 
2020, com 134 candidatos 
que se declararam militares 
e levavam suas patentes nos 
nomes de urna registrados 
no Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE). De 2000 até este ano, o 
número de patentes militares 
em nomes de candidatos su-
biu 36%. Na primeira eleição 
do século, ocorrida justamen-
te naquele ano -, 707 postu-
lantes se apresentavam como 
militares, sendo que 112 
foram eleitos. Já em 2024, o 
total de militares que concor-
reram às eleições foi de 1.204.

Enquanto isso, o nú-
mero total de concorren-

tes, em todo o país, subiu 
14% no mesmo período, foi 
de 399.330, em 2000, para 
454.689, em 2024. Os dados 
mostram que o ritmo de cres-
cimento de candidatos milita-
res é cinco vezes maior que o 
aumento total de candidatos.

O PL, partido do ex-pre-
sidente e capitão reformado 
do Exército Jair Bolsonaro, 
elegeu um total de 52 can-

didatos militares no pleito 
deste ano, o maior número. 
É seguido por Republicanos 
e MDB, com 18 e 16 candida-
tos, respectivamente.

O Sudeste teve o maior 
número de vitórias de mili-
tares, com 54 eleitos. Vêm na 
sequência a região Sul, com 
36, Nordeste, com 30, Centro-
-Oeste, com 24 e Norte, com 8 
candidatos militares eleitos.

Número de vereadores negros eleitos Número de vereadores negros eleitos 
aumenta e chega a 45,8% do totalaumenta e chega a 45,8% do total

Número de policiais e militares Número de policiais e militares 
eleitos em 2024 é o maior no séculoeleitos em 2024 é o maior no século
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O governo federal está 
avançando no estudo de no-
vas regras para o mercado de 
apostas on line. Em entrevista 
à TV Brasil, o secretário de Prê-
mios e Apostas, Régis Dudena, 
adiantou que a regulamen-
tação do funcionamento das 
bets exigirá das operadoras o 
registro do CPF dos jogadores. 
O objetivo da medida é pos-

sibilitar o acompanhamento 
do histórico dos aposentado-
res para assegurar sua saúde 
mental e financeira.

Dudena também confirmou 
que na próxima sexta-feira (11) 
cerca de 2 mil sites irregulares 
devem ser retirados do ar, em 
uma ação conjunto do Minis-
tério da Fazenda e da Agência 
Nacional de Telecomunicações 
(Anatel). De acordo com o se-
cretário, são sites envolvidos 

com fraude e golpes. 
Em entrevista à Agência 

Brasil, Dudena já havia des-
tacado a importância de ace-
lerar a regulamentação do 
setor. Norma votada no Con-
gresso Nacional e sanciona-
da pelo presidente Lula em 
dezembro de 2023 estabe-
leceu que cabe ao Ministério 
da Fazenda autorizar a explo-
ração de apostas e fixar con-
dições e prazos para adequa-

ção das empresas do ramo. 
Nesta quarta-feira, fede-

rações de futebol receberam 
da Confederação Brasileira 
de Futebol (CBF) orientação 
para retirar propagandas de 
bets irregulares de camisetas 
e outros materiais esportivos.

 
SAÚDE PÚBLICA
O presidente Luiz Inácio 

Lula da Silva voltou a alertar a 
população sobre o perigo do 

vício em jogos. Em reunião 
ministerial, ele discutiu medi-
das de redução dos impactos 
das apostas esportivas e dos 
jogos on-line, conhecidos 
como bets, em casos de de-
pendência e endividamento. 

“Tem muita gente se en-
dividando, tem muita gente 
gastando o que não tem. E 
nós achamos que isso tem 
que ser tratado como uma 
questão de dependência. Ou 

seja, as pessoas são depen-
dentes, as pessoas estão vicia-
das”, ressaltou Lula, de acordo 
com nota divulgada pela Pre-
sidência após a reunião. 

Outra preocupação do go-
verno federal é com os usuá-
rios do bolsa família. Estudos 
apontam para utilização do 
benefício para as apostas. 
Medidas para a restrição do 
bolsa família para esse fim 
também estão em análise.

Mais de 6 milhões de 
crianças de até seis 
anos se afastam de 

suas atividades escolares e 
sociais por doenças ligadas à 
falta de saneamento básico, 
segundo o estudo inédito 
„Futuro em risco: os impactos 
da falta de saneamento para 
grávidas, crianças e adoles-
centes“, do instituto Trata 
Brasil. O número equivale à 
população do Paraguai.

Os dados consideram a 
Pesquisa Nacional de Saúde 
de 2019 do Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística 
(IBGE). Na época, a população 
de crianças no país de até seis 
anos era de 18,3 milhões, o 
equivalente a 361,8 casos de 
afastamento por doenças a 
cada mil crianças naquele ano.

Com isso, 4 a cada 10 cri-
anças com idade até 6 anos se 
afastaram de suas atividades 
rotineiras em razão de dia-
rreias e doenças transmitidas 
por insetos e animais.

O estudo mostra que o 
afastamento por doenças de 

veiculação hídrica foi influen-
ciado pelos hábitos sociais, 
como a maior frequência em 
creches e pré-escolas, o que 
eleva a exposição das cri-
anças a vírus que se propa-
gam mais rapidamente com 
o contato social, como o Ro-
tavírus, por exemplo.

No caso das doenças respi-

ratórias, observa-se um cres-
cimento da taxa de incidência 
conforme aumenta a faixa 
etária. Em 2019, houve 23,6 
milhões de afastamentos por 
doenças respiratórias nessas 
crianças. Esse número superou 
a população de 18,3 milhões 
de crianças, indicando que, 
em média, cada criança ficou 

afastada mais de uma vez ao 
longo do ano devido a gripes e 
pneumonias. A maior frequên-
cia em creches e pré-escolas 
também eleva a exposição das 
crianças a gripes.

O levantamento mostra 
que o aumento do acesso à co-
leta de esgoto está diretamen-
te ligado à redução das taxas 

de incidência de internações 
pelos dois tipos de doenças. 
De 2010 a 2022, o país viu sua 
taxa de cobertura se elevar em 
mais de 10 pontos percentuais, 
enquanto a taxa de incidência 
de internações caiu 12,5 pon-
tos, resultado de 8,6 pontos 
de queda nas internações 
por doenças de veiculação 
hídrica e 3,9 pontos de queda 
nas doenças respiratórias.

DESEMPENHO ESCOLAR
O estudo relaciona que o 

afastamento das atividades 
escolares por doenças relacio-
nadas à falta de saneamento 
traz prejuízos ao desenvolvi-
mento escolar das crianças.

Segundo o Sistema de 
Avaliação da Educação Básica 
(SAEB) de 2021, que mediu 
o desempenho escolar dos 
alunos do 5º ano do ensino 
fundamental, a maioria com 
idade entre 10 e 11 anos, o 
grupo de alunos sem água 
tratada na rua obteve uma 
nota em língua portuguesa 
20,9 pontos (em uma escala 
de 100 pontos) inferior à do 

grupo com água tratada. Na 
prova de matemática, a dife-
rença foi semelhante, de 19,1 
pontos entre os dois grupos.

Luana Pretto, presidente-
-executiva do Instituto Trata 
Brasil, destaca a gravidade do 
cenário: “Os efeitos da falta de 
infraestrutura adequada são 
catastróficos no curto, médio e 
longo prazo, colaborando para 
a perpetuação de um ciclo de 
subdesenvolvimento que não 
é o que queremos para o nos-
so país. Somente priorizando o 
tema na agenda pública rever-
teremos essa situação.”

No caso da disponibilidade 
de banheiro, nota-se que o gru-
po sem essa comodidade teve, 
em média, uma nota em língua 
portuguesa 45,5 pontos inferior 
à do grupo com acesso a ba-
nheiro. Na prova de matemáti-
ca, a diferença foi menor, mas 
ainda expressiva: 39,5 pontos.

No caso de adolescen-
tes, o estudo aponta que 
os afastamentos começam 
a comprometer o potencial 
de desenvolvimento profis-
sional ao longo da vida.

Divulgação

Doenças causadas pela falta de saneamento Doenças causadas pela falta de saneamento 
afasta 6 milhões de crianças da escolaafasta 6 milhões de crianças da escola

Governo Federal deve exigir que apostas online tenham registro dos apostadoresGoverno Federal deve exigir que apostas online tenham registro dos apostadores
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 1.4 
attractive só 17 mil km 
seminovo completíssimo 
R$36. 990,00 F:3213-
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 auto-
mático seminovo pneus 
novos R$40.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
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A última cena de Ney-
mar como jogador 
da seleção foi um ca-

minhar cabisbaixo. De mule-
tas e com o joelho esquerdo 
imobilizado, ele se dirigiu à 
saída do estádio Centenário, 
em Montevidéu. E até nesta 
quarta-feira (9) não voltou.

Em outubro de 2023, o 
Brasil perdeu o jogo para o 
Uruguai, por 2 a 0, e não só 
isso. A lesão no ligamento 
cruzado anterior significa 
uma recuperação para Ney-
mar que extrapola o prazo 
imaginado inicialmente. Nes-
te mês, completa um ano.

O período de ausência, 
pelo que se projeta agora, 
irá além disso. Neymar não 
deve voltar em 2024.

Por mais que se discuta o 
quanto a seleção deva ser de-
pendente ou não do camisa 
10, o fato é que o período sem 
Neymar foi problemático.

Há uma busca incessante 
por soluções por parte dos 
técnicos. Falta consistência 
nos novos protagonistas. Es-
pecialmente em Vini Jr, que, 
desta vez, contra Chile e 
Peru, está cortado por lesão.

São 12 jogos, uma Copa 
América perdida e uma situ-

ação desconfortável nas Eli-
minatórias da Copa – o Brasil 
está em quinto. Na caminha-
da para 2026, perdeu mais 
do que ganhou. O aproveita-
mento geral da seleção sem 
Neymar ficou na casa dos 
47% ao longo do último ano.

Neymar participou de 
quatro dos seis jogos com 
Fernando Diniz, duas vitó-
rias (Bolívia e Peru), um em-
pate (Venezuela) e a derrota 
para o Uruguai. Nenhum 
jogo ainda com Dorival Jú-
nior, que está ansioso para 

contar com Neymar.
“Estamos tendo a percep-

ção do quanto esse jogador 
é importante. A partir do mo-
mento que ele retorne, que 
possamos desfrutar de um dos 
grandes jogadores do futebol 
mundial, em um momento 
marcante na carreira dele e na 
nossa seleção”, disse Dorival.

E AGORA, SELEÇÃO?
Quem está pensando 

em viajar para ver Neymar 
de perto é a comissão téc-
nica da seleção brasileira. 

Embora haja canal facili-
tado por Lasmar, a ideia é 
checar na Arábia Saudita 
como anda a recuperação, 
sob os cuidados do prepa-
rador físico Ricardo Roza.

Enquanto isso, cabe a 
Dorival dar um jeito na 
seleção de imediato. A 
formação de ataque tem 
mudado constantemente. 
O meio-campo deve exibir 
a volta de Paquetá como se-
gundo volante. Mas tudo já 
projetando como encaixar 
Neymar quando ele voltar.

“Vamos aguardar, temos 
paciência, não tem impor-
tância se ele não puder voltar 
em outubro, novembro ou 
só em fevereiro. Ele tem que 
estar confiante, atuando e, 
principalmente, totalmente 
zerado em relação a essa le-
são, que não foi simples, de-
manda tempo, respeito aos 
procedimentos que foram 
feitos. É questão de aguar-
darmos e espero que, ali na 
frente, possamos desfrutar 
da capacidade de um atleta 
como este”, disse o treinador.

O Supremo Tribunal Fe-
deral (STF) não concluiu o 
julgamento da medida cau-
telar que reconduziu Ednal-
do Rodrigues à presidência 
da Confederação Brasileira 
de Futebol (CBF). Após pou-
co mais de quatro horas, 
apenas o relator, o ministro 
Gilmar Mendes, sustentou 
seu voto, em que também 
defendeu que o referendo 
fosse convertido em juízo 
do mérito da medida. De-
pois, Flávio Dino pediu vista.

A mudança proposta por 
Mendes significa que, mais do 
que avaliar se a liminar per-
manece ou cai, os ministros 
analisam aspectos de con-
veniência da medida. Caso a 
decisão fosse derrubada, se-
riam convocadas novas elei-
ções. O mandato de Ednaldo 
Rodrigues vai até março de 
2026. Também era julgada a 
validade a determinação do 

Tribunal de Justiça do Rio de 
Janeiro (TJ-RJ) que ordenou o 
afastamento do presidente, em 
7 de dezembro de 2023. Sobre 
isso, o ministro Flávio Dino pe-
diu vista, o que significa mais 
tempo para avaliar o caso.

Gilmar Mendes argu-
mentou que o esporte é 
direito social, conforme a 
Constituição Federal. Nes-

se entendimento, é cabível 
que o Ministério Público, no 
papel de fiscal da lei, possa 
intervir em entidades es-
portivas. Também foi citada 
a Lei Pelé (9615/1998), que 
estabelece princípios para o 
desporto como direito social. 
Isso é relevante, porque vali-
da o Termo de Ajustamento 
de Conduta (TAC) firmado 

entre CBF e o Ministério Públi-
co do Rio de Janeiro (MP-RJ), 
que conferiu estabilidade em 
favor da entidade, após elei-
ção de Ednaldo, em 2022.

O ministro também justi-
ficou a medida cautelar pro-
tocolada por ele em janeiro 
deste ano, a pedido do PCdoB 
e que reconduziu Ednaldo 
ao cargo, após afastamento 

determinado pelo Tribunal 
de Justiça do Rio de Janeiro 
(TJ-RJ). “A iminência da ocor-
rência de difícil ou impossível 
reparação foi ilustrada pelo 
requerente a partir de referên-
cia da intervenção judicial na 
CBF”, citou o Mendes. Na épo-
ca, tanto Fifa quanto Conme-
bol reprovaram a intervenção.

Mesmo com os Jogos 
Olímpicos á encerrados (sem 
participação do futebol mas-
culino do Brasil pelo fato de 
o time não ter conquistado a 
vaga), clubes e seleções bra-
sileiras poderiam ficar fora de 
torneios de Conmebol e Fifa 
nesse cenário. Mendes citou 
que há dois brasileiros nas se-
mifinais da Libertadores, que 
poderiam ser prejudicados 
por isso. Além disso, o minis-
tro mencionou as Eliminató-
rias para a Copa do Mundo 
2026, o próprio mundial e até 
mesmo a Copa do Mundo Fe-
minina, que deve ser sediada 
no Brasil, em 2027.

Reprodução

O Atlético Goianiense ain-
da possui mais 9 jogos para 
disputar no Campeonato 
Brasileiro Série A, porém o 
presidente do clube, Adson 
Batista já jogou a toalha em 
relação a permanencia do 
clube. Com apenas 21 pon-
tos somados, em 29 partidas, 
o Dragão é o lanterna da 
competição e por conta de 
todo o desempenho do time, 
o dirigente máximo do clube 
afirmou que o time já caiu.

“O Atlético já começou 
2025. O Atlético já caiu, não 
adianta iludir, vivo intensa-
mente esse clube e nada deu 
certo, nada funcionou nessa 
Série A. O time caiu de produ-
ção e em nenhum momento 
trouxe a esperança que a 
gente conseguiria superar as 
adversidades. Fizemos boas 
partidas, mas não ganhamos 
e futebol é resultado”, disse.

Assim como em outras 
entrevistas, Adson Batista 
falou sobre o grupo, que 
segundo ele não consegue 
superar as adversidades. O 
dirigente afirmou que com 
o novo planejamento, irá 
mudar o padrão de contra-
tações, trazendo jogadores 
com um novo perfil para a 
próxima temporada.

“Amo o clube, não vou 
deixar o clube definhar. Por 
mim o campeonato acaba-
va hoje. Temos um perfil de 
grupo muito parecido, falta 
lideranças, falta coragem 
para superar as adversida-
des. Um time que quando 
toma um gol se perde. Os 
treinadores foram os me-
nos culpados”, apontou. 

Para a sequência do Cam-
peonato Brasileiro Série A, 
Adson Batista informou que 
irá priorizar atletas que tem 
contrato com o clube para 
2025 e que dará mais espa-
ços para esses jogadores. 

“Vamos preparar e fazer 
um 2025 diferente. Mas o 
Atlético não pode passar dois 
anos da mesma forma. Cabe 
a gente planejar diferente, 
buscar alternativas financei-
ras”, completou. O time cam-
pineiro agora volta à jogar 
pela Série A apenas no dia 18 
de outubro, contra o Cuiabá, 
no estádio Antônio Accioly.

Neymar Jr. chega a um ano fora, Neymar Jr. chega a um ano fora, 
e seleção escancara dependênciae seleção escancara dependência

STF suspende julgamento que define Ednaldo Rodrigues na CBFSTF suspende julgamento que define Ednaldo Rodrigues na CBF

Adson Ba-Adson Ba-
tista joga tista joga 
a toalha e a toalha e 
afirma que afirma que 
Atlético-GO Atlético-GO 
irá começar irá começar 
a trabalhar a trabalhar 
para 2025para 2025
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O furacão Milton che-
gou à costa da Flóri-
da às 20h30 (21h30 

no horário de Brasília) desta 
quarta-feira, 9, tocando o 
solo de Siesta Key, perto da 
cidade de Sarasota, com ca-
tegoria 3 e ventos de pico de 
205 quilômetros por hora. 
Pouco mais de uma hora de-
pois de tocar o solo, Milton 
se enfraqueceu para um fura-
cão de categoria 2, mas aler-
tas sobre o efeito devastador, 
incluindo inundação repenti-
na, permaneciam ativos.

Inicialmente, a previsão era 
de que o furacão tocasse o solo 
americano na madrugada de 
quinta-feira, 10. Mais de 1,6 mi-
lhão de clientes da Flórida fica-
ram no escuro na noite de quar-
ta-feira, sem energia elétrica.

Milton estava trazendo 
uma tempestade mortal para 
grande parte da Costa do Gol-
fo da Flórida, incluindo áreas 
densamente povoadas como 
Tampa, St. Petersburg, Saraso-
ta e Fort Myers. Um alerta de 
emergência de inundação re-
pentina foi emitido pelo Servi-
ço Nacional de Meteorologia 

para a área da Baía de Tampa, 
incluindo as cidades de St. Pe-
tersburg e Clearwater.

Cerca de 90 minutos após 
atingir a costa, Milton esta-
va centrado a cerca de 30 
quilômetros a nordeste de 
Sarasota, informou o Centro 
Nacional de Furacões. A tem-
pestade enfraqueceu para 
um furacão de categoria 2, 

com ventos máximos susten-
tados de 175 km/h.

Siesta Key, onde Milton 
atingiu, é uma ilha ao largo de 
Sarasota com praias de areia 
branca e tem cerca de 5,5 mil 
moradores. A comunidade 
fica a cerca de 113 quilôme-
tros ao sul de Tampa, que é a 
cidade onde se espera que o 
furacão Milton seja mais de-

vastador, de acordo com as 
previsões meteorológicas.

Previsões indicam que Mil-
ton deve atravessar a Flórida 
como furacão e se dirigir para 
o Oceano Atlântico, com o 
centro turístico de Orlando, 
onde fica o parque Walt Dis-
ney World, em seu caminho.

Na rede X, a prefeita de 
Sarasota, Liz Alpert, afirmou 

que recebeu um telefonema 
do presidente americano Joe 
Biden oferecendo ajuda. “Ele 
entende que será um tipo de 
furacão sem precedentes e 
que será necessário muito do 
governo federal para ajudar a 
recuperar Sarasota.”

O furacão Milton chega 
à Flórida enquanto o estado 
ainda se recupera dos estragos 

causados pelo furacão Helene, 
que deixou 225 mortos em vá-
rios estados da costa leste dos 
Estados Unidos há duas sema-
nas. O Milton é o quinto fura-
cão a atingir os Estados Unidos 
em 2024, os anteriores foram 
Beryl (categoria 1), Debby (ca-
tegoria 1), Francine (categoria 
2) e Helene (categoria 4).

BUSCA E RESGATE
Autoridades informaram 

que esforços de busca e res-
gate estão em andamento na 
Flórida depois que tornados 
perigosos devastaram a região.

Antes mesmo de chegar à 
costa, vários tornados gerados 
pelo Milton atingiram a Flóri-
da. Três escritórios do Serviço 
Nacional de Meteorologia da 
Flórida em Miami, Tampa e 
Melbourne emitiram mais de 
130 alertas de tornado asso-
ciados ao furacão Milton até a 
noite desta quarta-feira.

Cerca de 125 casas foram 
destruídas antes do furacão che-
gar à costa, muitas delas casas 
móveis em comunidades para 
idosos, disse Kevin Guthrie, dire-
tor da Divisão de Gerenciamen-
to de Emergências da Flórida.

Reprodução

Furacão Milton toca o solo da Flórida Furacão Milton toca o solo da Flórida 
com ventos de quase 200km/hcom ventos de quase 200km/h
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Apenas dias após a es-
treia no Disney+, a minissé-
rie documental Volta Priscila, 
que relembra o desapare-
cimento de Priscila Belfort, 
irmã do lutador Vitor Belfort, 
será exibida na TV aberta.

A Band anunciou, em 
suas redes sociais, que a pro-
dução começa a sua exibição 
nesta quinta-feira, dia 10 de 
outubro, a partir das 22h45. 
Ao todo, Volta Priscila conta 
com quatro episódios, que 
devem ser exibidos semanal-
mente, sempre às quintas.

DO QUE SE TRATA?
Funcionária pública, Pris-

cila desapareceu aos 29 anos, 

no dia 9 de janeiro de 2004, 
por volta das 13h, em meio 
ao expediente na Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer, 
na Avenida Presidente Vargas, 
no centro da cidade carioca.

Nos vinte anos seguin-
tes, a mãe de Priscila, Jovita 
Belfort, iniciou uma busca 
incessante pela filha, com a 
ajuda da fama de Vitor Bel-
fort, em alta como lutador 
de MMA na época, mas a jo-
vem nunca foi encontrada.

Agora, a minissérie do-
cumental reforça a luta ao 
relembrar o caso a partir de 
depoimentos de famíliares, 
amigos e especialistas, além 
de trazer teorias sobre o de-
saparecimento e imagens 
inéditas do caso. 

Em 1989, o caso dos ir-
mãos Menendez aba-
lou os Estados Unidos. 

Lyle e Erik, então com 21 e 
18 anos, assassinaram brutal-
mente seus pais na luxuosa 
mansão da família em Beverly 
Hills, e desde então suas ver-
sões sobre os motivos para o 
crime dividiram opiniões.

Recentemente, a Netflix 
trouxe novamente a história 
à tona com duas produções 
impactantes: a série dramá-
tica “Monstros – Irmãos Me-
nendez: Assassinos dos Pais”, 
dirigida por Ryan Murphy, e 
o documentário “O Caso dos 
Irmãos Menendez” (The Me-
nendez Brothers), que prome-
te dar voz aos próprios irmãos.

Mas será que a verdade é 
tão simples assim? Nesta crí-
tica, vamos analisar a pers-
pectiva que o documentário 
apresenta e refletir sobre o 
impacto dessa narrativa na 
visão pública dos irmãos.

“O Caso dos Irmãos Me-
nendez” é um documentário 
de quase duas horas dirigido 
por Alejandro Hartmann e 
lançado na Netflix em outu-
bro de 2024. A obra explora 
o ponto de vista de Lyle e 

Erik Menendez, apresentan-
do entrevistas telefônicas 
realizadas diretamente da 
prisão, onde os irmãos cum-
prem prisão perpétua.

O documentário revisita 
momentos cruciais dos julga-
mentos dos anos 90 e busca 
trazer uma versão mais em-
pática dos irmãos, abordando 
alegações de abusos físicos e 
sexuais sofridos por ambos nas 
mãos do pai, José Menendez.

Além dos depoimentos 
dos irmãos, o documentário 
também conta com entrevis-

tas de membros da equipe 
de defesa, jornalistas, jurados 
e outros envolvidos no caso.

“O Caso dos Irmãos Me-
nendez” é, sem dúvida, um 
documentário envolvente e 
cheio de momentos impac-
tantes. Alejandro Hartmann 
consegue trazer um ritmo 
ágil e uma perspectiva íntima 
dos irmãos, que muitos po-
dem considerar reveladora.

Contudo, ao focar exclusi-
vamente no lado dos Menen-
dez e minimizar pontos de 
vista opostos, a obra acaba 

soando tendenciosa e menos 
informativa do que poderia 
ser. Aqueles que buscam um 
panorama completo do caso 
talvez se sintam frustrados 
com a falta de contrapontos 
e a ausência de uma análise 
mais crítica dos fatos.

Ainda assim, para quem 
se interessa pela história dos 
irmãos Menendez e deseja 
entender melhor o que levou 
dois jovens a cometer um cri-
me tão brutal, o documentá-
rio oferece uma visão pode-
rosa e, sem dúvida, emotiva.

O Caso dos Irmãos Menendez: O Caso dos Irmãos Menendez: 
entre a verdade e a controvérsiaentre a verdade e a controvérsia

Volta Priscila, sobre o Volta Priscila, sobre o 
sumiço de Priscila Belfort, sumiço de Priscila Belfort, 
será exibida na TV abertaserá exibida na TV aberta
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